



Inicia primera Red de docentes evangélicos en la provincia El Loa

Los establecimientos educacionales municipalizados de Calama resultaron los primeros en comenzar a impartir la religión evangélica en la comuna, tal como también lo realizaban con la católica, incluso antes de que fuera oficiado por el Ministerio de Educación (Mineduc).

Es por esta razón, que recientemente acordaron que esta tarde, a las 16 horas, en el auditorio de la Escuela D-48 Presidente Balmaceda de Calama, se constituirán como la primera Red de Docentes de Religión Evangélica en la Provincia El Loa (OPREL), donde con el apoyo del Mineduc pretenden iniciar una etapa de talleres de perfeccionamientos para mejorar el proceso escolar en las comunas de Calama y San Pedro de Atacama.

El pastor Jesús Aranda Valverde, destacó el trabajo que desarrolla la presidenta de la OPREL, Amanda Pardo Sierra; y el presidente de la Fraternidad de Pastores El Loa (Frapel), Jimmy Alarcón Ibáñez, en este proceso que busca potenciar el aprendizaje y el trabajo que efectúan los docentes de religión evangélica en la provincia El Loa, donde cuentan con profesionales de diferentes asignaturas, como también integraron a los colegios que se caracterizan por este sello en Calama.

Por el momento, cuentan con 35 profesores desempeñándose en la comuna de Calama, y uno en San Pedro de Atacama, y con la conformación de esta red llegar a aumentar la cantidad de docentes en los recintos escolares de la provincia El Loa, y aumentar la cobertura al resto de la región y del país. 